

# なかよし集会(人権集会)

～みんな 仲良くしよう!～

12月11日(水)に「なかよし集会(人権集会)」を開催しました。集会の企画・進行は放送委員会が担当しました。

最初に下野市人権擁護委員の中川さんと黒川さんから人権について話を聞きました。「人権とは何だろう?」という質問に6年生から「人として生きる権利」「いじめられない権利」等の意見が出ました。そして、委員さんからの「悪口を言わないことやいじわるをしないことが人権にとって大切で、ちょっとしたいじわるで相手がいやだと思ったら、それはいじめになるんだよ。」という話に子ども達は頷いていました。また、誰にも言えない困ったことがあった時は「SOSミニレター」や「子どもの人権110番」に相談するよう教えてもらいました。

最後に全校児童でゲーム「猛獣狩りに行こうよ」をやりました。これは、言われた動物の文字数と同じ人数のグループを作るゲームです。みんなで歌って踊った後に高学年を中心に協力してグループ作りができました。体育館には、みんなの明るく元気な声が響き渡っていました。これからも友達に親切にしたり、相手に思いやりの心を持ったりして仲良く生活していきましょう。



ありがとうの木  
感謝を込めてありがとう  
カードを記入しよう。